



**GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES
MINISTERIO DE EDUCACIÓN**

“2013. Año del 30 aniversario de la vuelta a la democracia”

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de abril de 2013

Estimados Supervisores, Equipos de Conducción de Nivel Secundario y Docentes,

Es para nosotros un honor haber iniciado un nuevo año de trabajo junto a Ustedes con el compromiso de mejorar la calidad educativa de las escuelas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Este objetivo nos presenta nuevos desafíos y oportunidades en relación a la construcción de una Nueva Escuela Secundaria de Calidad que garantice trayectorias educativas continuas, completas y significativas a todos los estudiantes.

La realidad educativa indica que debemos profundizar y actualizar las acciones orientadas a asegurar que todos los estudiantes aprendan los conocimientos y adquieran las habilidades necesarias para enfrentar el mundo que los espera al egresar de la escuela secundaria. Es por ello, que esta transformación es una oportunidad única para alcanzar los cambios que los estudiantes necesitan en su formación.

La construcción de la Nueva Escuela Secundaria de Calidad sólo será posible con la participación y el compromiso de toda la comunidad educativa. Por ello, hemos generado diversos canales de comunicación y participación para trabajar junto a Supervisores, Equipos de Conducción, Docentes, Estudiantes y Familias. En este marco, les presentamos este boletín informativo, el cual acercaremos a la comunidad educativa mensualmente con el objetivo de mantenerlos informados sobre los avances en la transformación de la Escuela Secundaria.

Los saludamos afectuosamente y estamos a su entera disposición.

Mercedes Miguel

Directora General de Planeamiento Educativo
Ministerio de Educación
Ciudad de Buenos Aires